



Message.1

在校生メッセージ



憧れの歯科衛生士を目指して

私が歯科衛生士になりたいと決めたのは高校生の時でした。私は医療関係のお仕事に憧れていて、小学生から高校生になるまでは看護師やヘルパーを目指していましたが、高校生になり色々な職業を調べていた時に歯科衛生士の存在を知って興味を持ちました。それから母とも相談し歯科衛生士を目指すことを決めました。歯科衛生士を目指す上で、通う学校に悩んでいた時、知り合いの歯科医院の先生にお勧めの学校を聞いたところ、この学校を勧められました。そして、オープンキャンパスに参加して先生と生徒の距離がとても近く質問や相談がしやすい環境なんだなと思い、この学校を選びました。入学からは、勉強や実習など難しいことや大変なこともありますが、友達と休み時間にお話ししたり、放課後はご飯を食べに行ったりと充実した日々を過ごしています。学年が上がり専門的な内容も増え、覚えることがたくさんありますが、「この学年で卒業したい！」という気持ちと、友人同士の励まし合いで毎日頑張ることが出来ています。これからも夢に向かって日々勉強を頑張りたいと思います。

ずっと輝ける職業

私が歯科衛生士を目指したきっかけは、幼い頃から定期健診や矯正治療で歯科医院に通っており歯科衛生士さんを身近に感じていたことです。

高校で進路を決める時期に、気になっていた歯科衛生士の仕事についてたくさん調べました。国家資格であり、女性がいつまでも輝いて働ける仕事を知りとても魅力を感じました。

この学校に決めた理由はオープンキャンパスに参加した際に先輩方に実習の内容やどのように学校生活を送っているのかなど、この学校の魅力をたくさん話していただき自分が通っているイメージができたからです。

入学してからは、実習や学校行事を通して他学年との交流があったり、放課後は友人と買い物に行ったりと充実した日々を過ごしています。

また、この学校は先生方が学生一人一人に対して親身になって勉強を教えて下さいます。

国家試験に向けての勉強は大変ですが、同じ夢を持つ仲間と一緒に鼓舞し合いながら、患者さんに寄り添える歯科衛生士を目指して頑張りたいと思います。

現在、将来の夢に向かってがんばっている先輩たちのメッセージです。
これから本校で学ぼうという学生さんたちにとって貴重な言葉がたくさんつまっています。

■在学生の出身高校一覧 ■ 行橋高校、青豊高校、田川高校、東鷹高校、直方高校、飯塚高校、稲築志耕館高校、嘉穂高校、嘉穂東高校、嘉穂総合高校、近畿大学附属福岡高校、光陵高校、東海大学付属福岡高校、宗像高校、宇美商業高校、玄界高校、公立古賀竟成高校、須恵高校、福岡魁誠高校、筑前高校、中村学園女子高校、博多工業高校、早良高校、修猷館高校、福岡工業高校、福岡講倫館高校、若葉高校、柏陵高校、福岡海星女子学院高校、福翔高校、精華女子高校、香椎高校、九州産業大学付属九州高校、博多女子高校、福岡工業大学附属城東高校、糸島高校、糸島農業高校、九州産業大学付属九州産業高校、太宰府高校、筑紫高校、筑紫台高校、福岡農業高校、朝倉高校、朝倉東高校、小郡高校、浮羽工業高校、西日本短期大学附属高校、ありあけ新世高校、大牟田北高校、明光学園高校、小倉西高校、小倉南高校、明治学園高校、折尾高校、折尾愛真高校、九州国際大学付属高校、八幡高校、八幡中央高校、八幡南高校、唐津商業高校、唐津西高校、唐津南高校、白石高校、壱岐商業高校、海星高校、活水高校、西海学園高校、佐世保商業高校、佐世保南高校、長崎北高校、長崎日本大学高校、猶興館高校、宇佐高校、大分高校、大分東明高校、大分西高校、杵築高校、昭和学園高校、日田高校、別府翔青高校、妻高校、都城商業高校、宮崎商業高校、沖永良部高校、八重山高校、西京高校、山口中央高校、大谷高校、山城高校、水戸商業高校、大社高校 【順不同】



人の健康を守るために

私が歯科衛生士になりたいと思ったのは高校生の頃です。友人と進路について話しているときに、歯科衛生士という職業を初めて知りました。私はこれまで歯医者さんとはほとんど無縁だったのですが、調べるうちに歯科衛生士という職業の安定性や将来性、一生物の歯を守るということに魅力を感じ興味を持ちました。そして、この学校のオープンキャンパスに参加しました。オープンキャンパスでの学校の明るい雰囲気や国家試験合格率100%という実績からこの学校に入学したいと思いました。入学してからは、高校の頃までと全く違う勉強内容に戸惑うこともたくさんありましたが、優しいクラスメイトや先生方が親身に教えてくださるおかげで充実した学校生活を送っています。歯科衛生士は、全身に影響を与える歯を守るお仕事で、高齢化が進んでいる日本ではとても重要な役割を担っています。また、審美面でも歯に対する人々の关心は高まってきており、これからもっと活躍の場が広がっていくと思うので、「絶対国家試験に合格するぞ！」という気持ちで卒業まで頑張りたいと思います。



将来の夢のために

私が歯科衛生士を目指すようになったのは高校生の頃です。私の家族は医療従事者が多いので自分も人を助ける仕事がしたいと思うようになりました。

私は農業高校で食べることの大切さを学び、それを支えるには健康な歯が必要であることに気づきました。そして、お口の健康を守る仕事に興味を持ち、本校のオープンキャンパスに参加しました。

オープンキャンパスでは歯科衛生士の仕事を体験したり、先輩から実際の学校生活の話を聞いたりして、先輩のような歯科衛生士になりたいと思いました。また、学生と先生との信頼関係が築かれていることを知り、私もこの学校で学びたいと思い入学を決めました。

入学した当初は、友達ができるのか、授業についていくのか不安でしたが、今では先生や友達と勉強を頑張っています。臨地実習では実際に治療をする場面をたくさん見学したり補助したりしながら経験を積みます。実習をするにつれて歯科衛生士になりたい気持ちが強くなるのを感じています。歯科衛生士という仕事は国家資格なのでこれから大変なこともあるかと思いますが、みんなで合格できるように頑張っていきたいと思います。



学生と先生との信頼関係が築かれていることを知り、この学校に入学を決めました。

FUKUOKA DENTAL HYGIENIST COLLEGE
A・Hさん